

## INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., a 28 de marzo de 2015

## ESPERA *EXPO PROFESIOGRÁFICA 2015* LLEGAR A 14 MIL VISITANTES ESTE FIN DE SEMANA

- Las carreras de reciente creación en el IPN son la Licenciatura en Administración y Desarrollo Empresarial e Ingeniería Metalúrgica
- El próximo lunes concluye la Expo Profesiográfica 2015

## C-063

La Expo Profesiográfica de Nivel Superior 2015 "Decide tú Mismo" continuará abierta hasta el próximo lunes y este fin de semana se espera que llegue a 14 mil el número de visitantes que asisten al Centro Cultural "Jaime Torres Bodet", en Zacatenco, para conocer la oferta educativa del Instituto Politécnico Nacional (IPN).

El Director de Educación Superior del IPN, Emmanuel Merchán Cruz, destacó que hay carreras de reciente creación como la Licenciatura en Administración y Desarrollo Empresarial que imparte la Escuela Superior de Comercio y Administración (ESCA), Unidad Santo Tomás, así como Ingeniería Metalúrgica que ofrece la Unidad Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería, Unidad Zacatecas (UPIIZ).

Merchán Cruz resaltó que "hoy esperamos recibir entre tres y cuatro veces más de visitantes de lo que recibimos en cualquiera de los días de la semana".

Respecto a la demanda educativa, el Director de Educación Superior precisó que la mayoría se concentra en las carreras tradicionales como Medicina, Contaduría Pública y Mecatrónica, pero existe una tendencia creciente hacia las carreras del área ambiental.

El funcionario politécnico reiteró a los aspirantes a ingresar al IPN que en esta Expo se instaló un simulador para aplicar un examen mediante el cual se pretende que los jóvenes tengan una idea muy clara de cuál es la estructura de las preguntas que vienen en el examen de ingreso a nivel superior que realizará el Politécnico a finales del mes de mayo; "sirve para que tengan una idea muy clara de qué tan bien se han preparado y cuáles son sus áreas de oportunidad".

Subrayó que en esta edición de la Expo se registró una alta demanda en información sobre los programas que ofrece la institución en el nivel de posgrado, lo cual se hace visible en las continuas visitas que tiene el estand correspondiente para la solicitud de información sobre especialidades, maestrías y doctorados.

Cabe destacar que la Expo Profesiográfica de Nivel Superior 2015 "Decide tú Mismo", continuará mañana domingo en un horario de 10:00 a 18:00 horas; la entrada es gratuita y concluirá el próximos lunes 30 de marzo.

Los 56 programas académicos de nivel superior y 128 de posgrado en la Modalidad Escolarizada del IPN, se exponen en estands organizados por áreas del conocimiento: Ciencias Médico Biológicas, Ingeniería y Ciencias Físico Matemáticas, y Ciencias Sociales y Administrativas.

Personal especializado también brinda información sobre los cinco programas académicos de licenciatura y 12 de posgrado que se imparten en la Modalidad No Escolarizada a Distancia y Mixta.

Los asistentes tienen acceso a información sobre el funcionamiento de los más de mil 300 laboratorios y 150 talleres distribuidos en cada una de las unidades académicas del Politécnico.

Además, se les proporciona información sobre los Centros de Enseñanza de Idiomas (CENLEX); las disciplinas deportivas que imparte la Dirección de Desarrollo y Fomento Deportivo; eventos y exposiciones en el Centro Cultural "Jaime Torres Bodet", así como la programación del Museo Tezozómoc de Ciencia y Tecnología, además del Planetario "Luis Enrique Erro".

===000===